



*Bastian-Pius Fließ, Foto: Oxana Saar*

In der Männerklasse 17-29 hat der MAC Königsbrunn zwei schnelle Fahrer Bastian-Pius Fließ und Cedric Stolz, aber Cedric war an diesem Tag gesundheitlich angeschlagen, schon vor der Weltmeisterschaft beklagte er sich über muskuläre Problem, konnte bei dieser aber antreten. Am Freitag verlief das Training auch noch ohne Beschwerden, aber am Sonntagmorgen im Warm-Up meldete sich die Muskulatur wieder. Diese konnte er auch bis zum Rennstart nicht in den Griff bekommen, sodass Cedric nach dem ersten Vorlauf seine Final-Hoffnungen begraben musste und frühzeitig das Rennen beendete.

Bei Bastian hingegen verlief der Tag sehr vielversprechend, mit einem zweiten und zwei Ersten Plätzen in den Vorläufen sowie einem dritten Platz im 1/2-Finale sicherte Bastian sich seinen Final Startplatz. Im

Finale verpasste er den Start ein wenig, was aber am ersten Hindernis sein Glück war. Zwei Konkurrenten verhakten sich dort und kamen zu Sturz, dem konnte Bastian ausweichen und kämpfte sich auf der 420m langen BMX-Bahn in Stuttgart auf dem dritten Platz.

Text: Holger Stolz

Bilder: Oxana Saar